



Comentario / Alberto García Sarubbi (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Lo cierto es que esta elección de Veracruz y Durango puede ser un termómetro importante para mostrar que Morena no tiene todo en su poder y que las elecciones intermedias de los próximos 2 años podría haber una competencia importante.

El objetivo de la oposición es arrebatarle a la **Cámara de Diputados** que será renovada en su totalidad los 500 diputados, si la oposición logra quitarle la mayoría a Morena, entonces México podría cambiar porque ya no tendría la mayoría absoluta la Cuarta Transformación para hacer los cambios en las reformas que consideran puede mantener a su régimen en el poder”.

<https://drive.google.com/file/d/15EBOFWoqTkuYsmQzfWK55WSq4pY5JUtB/view>